

Jean-Pierre Sueur est intervenu auprès d'Édouard Philippe, Premier ministre afin d'appeler tout particulièrement son attention sur les grandes difficultés que connaît la filière horticole française et sur l'incompréhension des horticulteurs devant les obstacles qui sont mis à la commercialisation des plantes d'ornement.

Il lui a rappelé que cette filière réalise la majorité de son chiffre d'affaire au printemps, soit de 50 % à 80 % entre mars et juin et que, si les choses restaient en l'état, cela se traduirait par une perte de 600 à 800 millions d'euros pour les producteurs de cette filière.

Il lui a également indiqué que la grande distribution proposait à la vente des produits horticoles venant de l'étranger, ce qui crée une concurrence déloyale au détriment des producteurs français.

Il a demandé que l'autorisation soit très clairement donnée aux horticulteurs et pépiniéristes de vendre leurs productions dans tous les lieux habituels.

>> [Lire La République du Centre du 12 avril](#)